



20.3752

**Postulat Schmid Martin.
Stärkung des Pharma- und
Biotechnologie-Standorts Schweiz****Postulat Schmid Martin.
Renforcer le positionnement
de la Suisse en tant que pôle
de biotechnologie et
de production pharmaceutique**

CHRONOLOGIE

STÄNDERAT/CONSEIL DES ETATS 24.09.20

Präsident (Stöckli Hans, Präsident): Der Bundesrat beantragt die Annahme des Postulates.

Schmid Martin (RL, GR): Je remercie le Conseil fédéral d'avoir accepté mon postulat. L'industrie pharmaceutique et biotechnologique est de la plus haute importance pour le développement économique de la Suisse. Après la forte baisse de la part des services financiers dans le produit intérieur brut au cours des dernières années, l'industrie pharmaceutique s'est heureusement fortement développée, et ce secteur s'est avéré résistant à la crise, même aujourd'hui.

Tuttavia, è importante rafforzare la posizione della Svizzera in questa competizione globale con un piano regolatore per i prodotti farmaceutici e la biotecnologia. Dobbiamo migliorare le condizioni quadro stabilite dalla politica. Gli sforzi compiuti finora non sono sufficienti a garantire la posizione della Svizzera come sede leader nel settore farmaceutico e biotecnologico.

Con l'adozione del postulato si dà il segnale di partenza. Vi sono grato per il vostro sostegno al postulato.

Parmelin Guy, conseiller fédéral: Le Conseil fédéral propose d'accepter le postulat. Monsieur Schmid, nous partageons l'avis qu'il est judicieux d'analyser les conditions-cadres de la Suisse, surtout après la crise que nous vivons et que nous continuons à vivre tous les jours. Ce qu'il est important d'analyser, c'est ce site de recherche de manière générale, mais aussi plus précisément dans le secteur pharmaceutique et biomédical. Il s'agit d'un pourcentage important de notre produit intérieur brut, et l'objectif devrait être d'analyser les facteurs qui ont contribué au succès du secteur pharmaceutique, mais aussi les faiblesses qui subsistent, les risques et les défis qui se profilent pour l'avenir. Nous voulons aussi, par cette analyse, nous assurer que les meilleures conditions-cadres possibles pour le secteur pharmaceutique, biomédical et au niveau de la recherche soient données, et nous souhaitons aussi que la Suisse puisse rester à la pointe en tant que centre de recherche. C'est dans ce sens-là qu'il faut comprendre l'acceptation par le Conseil fédéral de votre postulat.

Angenommen – Adopté